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第１５回会長挨拶 
                          
                            

    棚澤 正行 
 本日はお客様に例会体験で福田孝義様、飯島

一敏様のお二人をお迎えしております、お忙し

い中ご参加頂きありがとうございます。南ロタ

リークラブを味わって行っていって下さい。 
 
 まずは、理事会の報告ですが、大きな項目と

して会員の企業からの南ＲＣへの相互リンク

を貼ること、次年度の人事について、熊谷ＲＣ

主催の５クラブ合同クリスマス会に会から

5,000円の補助を出し 11,000円から 6,000円の
会費にしようと言う事になりました、まだ間に

合うと思います、参加しやすくなりましたので

まだお申し込みしていない方、御参加宜しくお

願いします。 
 
 報告ですが、先月２３日に行田のアイトピア

において第２５７０地区第５グループの IMが
開催されました。当クラブからは１５名の参加

でした。ご参加の皆様ありがとうございました。 
 細井ガバナー補佐の点鐘で始まり、「我がま

ち・まち遺産」として熊谷は「桜とうちわ祭り」

についてで行田、羽生、加須とそれぞれ発表が

ありました。 
 自分が関わっているせいか熊谷のうちわ祭

りを熊谷ＲＣのメンバーである大総代の大久

保和政さんの話が感動しました。 
 記念講演は「さきたま古墳群と世界遺産」と

いうタイトルで「埼玉県立さきたま史跡」の博

物館学芸主任の井上尚明先生による埼玉古墳

の講演でした。 
 今回のＩＭでは、なんといっても印象的だっ

たのが我が南ＲＣが誇る「次期澤田ガバナー補

佐」の挨拶でした。第５グループのロータリア

ンの皆様に「一発ぶちかました」と言う感じで

パワー感のある御挨拶でした。休憩時間にある

ロータリアンの方が「いや～澤田さんに元気を

もらったよ！」と言っておられました。この模

様はＨＰにて見れますので参加できなかった

方は是非ご覧になってみて下さい。 
 
 去る１１月２８日に今仕分けで話が出てい

る、「国立女性会館」に加藤直前会長と第２回

会員増強セミナーに行ってまいりました。 
 ここでは地区山口会員増強委員長の仕切り

でＲＩの委員会の報告を浅田前委員長以上に

データを全て数字化しユウモアを交えながら

講演されていました。        
 真下直前ガバナーのお話に出ておりました

が、これにはさすがの栗山部門委員長も一言も

口を挟まずにうなずいておりました。内容につ

いては加藤会員増強副委員長からお話がある

と思います。 
 
 私の話はこの辺にして、先日の例会で失礼し

てしまいましたので、我が熊谷南ＲＣが誇る次

期澤田ガバナー補佐より一言、幹事報告の前に

お願いしたいと思います。 
 澤田さんお願いします。 
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幹 事 報 告 
     
        渡邊 藤男 
 
１． 地区より 
＊ 入会 3年未満会員研修会ご出席のお礼 
＊ ライラデーのご案内 
＊ ブライダル委員会便り 第 5号 
＊ ２００９－１０年度第 5 グループ第 4
回会長幹事会のご案内 

＊ 学友会ニュース 
２． 熊谷市国際交流協会より 
＊ 第 17回外国人による日本語スピーチコ
ンテストの御後援 

 及び御協賛について（お礼） 
＊ 第 17回外国人による日本語スピーチコ
ン テ ス ト の 御 臨 席 に つ           
いて（お礼） 

＊ 国際交流パーティーの開催について（御

案内） 
    
     
        以上が届いております 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2回会員増強セミナー報告 
     
    会員増強委員会副委員長 加藤 博 
 
 先日 11月 28日（土曜日）に第 2回会員増強
セミナーに棚澤会長と行ってきました。 
当クラブの山口パスト会長さんが地区の会

員増強委員長ですので行くはりあいがありま

した。山口委員長からＲＩ会員増強委員会セミ

ナーの報告があり増強についての秘訣 10 ヶ条
や各クラブの実例をいつものように元気に説

明があり、なるほどと思った次第です。 
また 地域からの発表が 6 地区、川越ＲＣ、

熊谷ＲＣ、志木ＲＣ所沢ＲＣ、深谷ＲＣ、本庄

ＲＣとありました。特に熊谷ＲＣの栗原増強委

員長さんの努力しているお話しにはなるほど

と思う所が多くありました。簡単に説明します

と、まず 40 名の見込みを出して、１人１人つ
ぶしてゆくと言う方法です。何ごとも言うのは

簡単やるのは大変です。それをやって 4人すで
に入会があり、あと 4人増強と言っていました。 
当クラブも会長幹事の知り合いで 12 月 2 日

の例会に 2 人 入会希望者がきます。まさに、
南クラブも増強に対して努力している所で安

心致しました。以上、報告とさせていただきま

す。 
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棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 本日は、本日のメインゲストとなる福田孝義

様、飯島一敏様、本日はご来訪有り難うござ

います。体験入会と言わず体験例会ですので、

ロータリーとはどんなものか、南 RCとはを
よくご覧になっていって下さい。御入会お待

ちしておりま～す。 
飯島一敏様 

 今日はよろしくお願いします。 
加藤博会員 

 本日の例会にビジターとして、飯島一敏様、

福田孝義様にご来訪いただきありがとうご

ざいます。私は若い時から飯島仙蔵おじい様、

賢二お父様にご指導いただいております。あ

りがとうございます。 
植竹知子会員 

 年末で、利益はあまりないのですが、さすが

に超忙しい日々です。年賀状にチラシに名刺

……IT化というのに、よく出るなあ！と思い
ます。しかし、１月～経済はどうなるのでし

ょうか？心配です～全て縮小気味で、これで

よいのでしょうかネ？ 
高田直樹会員 

 本日はビジターとして福田孝義様、飯島一敏

様にご来訪いただきました。どうぞごゆっく

りお楽しみ下さい。 
[会員誕生] 
澤田將信会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございます。

……澤田です。１２月２５日１９５７年生ま

れ○52  
岡本庄一郎会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございます。

本日、例会を欠席いたしまして申し訳ござい

ません。 
馬場孝会員 

 皆様こんばんは。今月 19 日で澤田さんと同
じ年になります。でもその後数日で澤田さん

は 1歳年上になります。澤田さん宜しくお願
い致します。 

[奥様誕生] 
萎沢利行会員 

 妻の誕生日にご高配頂き有難うございまし

た。 
岡本庄一郎会員 

 妻に美しい花をありがとうございます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


